

## ABSTRAKSI

**RUMHANY DEWI, Evaluasi Atas Sistem Penjualan Dan Penerimaan Kas Pada PT. Adiwarna Niaga Motor Palembang (Di bawah bimbingan Bapak Drs. Tanzil Djunaidi dan Ibu Hildasari Wanagiri, SE, Ak, MM).**

Dengan semakin meningkatnya kemajuan di bidang ekonomi, maka setiap perusahaan dituntut untuk dapat menghadapi situasi persaingan yang semakin ketat. Oleh karena itu seringkali perusahaan dihadapkan pada masalah bagaimana cara agar perusahaan dapat terus berjalan. Salah satu upaya yang dapat dilakukan perusahaan adalah dengan memiliki sistem akuntansi yang baik dan bagian dari sistem akuntansi itu sendiri adalah sistem pengendalian intern. Yang menjadi obyek penelitian pada skripsi ini adalah PT. Adiwarna Niaga Motor yang bergerak di bidang otomotif.

Teknik analisis yang digunakan dalam penulisan skripsi ini adalah dengan menggunakan metode deskriptif sedangkan untuk pengumpulan datanya dilakukan melalui studi kepustakaan dan studi lapangan.

Tujuan yang ingin dicapai dalam penulisan skripsi ini adalah :

1. Untuk mengetahui penerapan prosedur penjualan dan penerimaan kas pada PT. Adiwarna Niaga Motor.
2. Untuk perbaikan terhadap pelaksanaan sistem akuntansi pada PT. Adiwarna Niaga Motor di kemudian hari.

Berdasarkan fakta yang ditemukan penulis memperoleh kesimpulan bahwa masih terdapatnya perangkapan tugas antara bagian penjualan dan penerimaan; belum adanya nomor urut tercetak pada nota penjualan dan belum terdapatnya laporan penjualan dari *sales*.

Jadi berdasarkan uraian di atas, dibandingkan dengan teori-teori yang relevan maka penulis menarik kesimpulan bahwa pengendalian terhadap penjualan dan penerimaan uang belum diterapkan dengan baik di perusahaan, sehingga kelemahan ini dapat menimbulkan penyelewengan yang akan merugikan perusahaan. Oleh karena itu penulis mencoba memberi saran perbaikan yang dapat menjadi bahan pertimbangan bagi PT. Adiwarna Niaga Motor yaitu agar lebih memperhatikan prosedur penjualan dan penerimaan uang guna menciptakan sistem pengendalian yang lebih baik sesuai dengan tujuan yang telah ditetapkan.